

**Parce que plus de 56 000 aînés
bénéficient de l'engagement de ces milieux de vie!**

Montréal, le jeudi 24 septembre 2015 – L'année dernière, c'est plus de 56 000 aînés qui ont bénéficié des activités et services offerts par les centres communautaires pour aînés (CCA) au Québec. Des services et des activités adaptés aux besoins et intérêts diversifiés des aînés rendus disponibles grâce à l'implication quotidienne de plus de 5000 bénévoles et 600 intervenants dévoués.

Pour poursuivre la lecture de ce communiqué de presse, cliquer [ici](#) .



**Célébrons l'engagement
des centres communautaires pour aînés!**

**Semaine
des centres communautaires**
Du 27 septembre au 3


Association québécoise des centres communautaires pour aînés
Quebec Association of Senior Centres

**AQCCA
QASC**